

Zwei Silbermedaillen



Im belgischen Gent fanden die Senioren-Halleneuropameisterschaften für Geher statt. Das Gehereteam der LG Pronsfeld-Lünebach war mit sechs Teilnehmern als stärkstes Team aus dem Verband Rheinland vertreten und erzielte hervorragende Ergebnisse. Über 5 km Straßengehen holte Uschi Klink (W 65) hinter der Finin Pirjo Karetie Silber in 34.01 min.; auf der gleichen Strecke wurde Friedel Heinen (M 55) in 29.14 min. 14., was reichte, um in dieser Klasse hinter Frankreich Mannschaftssilber zu holen. Hier die übrigen Ergebnisse über 5 km: Irene Kollig (W 55) Platz 12 in 32.17 min., Jos Hummer (M 65) Platz 22 in 31.00 min., Albert Thiex (M 60) Platz 26 in 37.50 min. und Karl Heinz Schröder (M 65) Platz 21 in 39.25 min. Über die 3.000 m Hallengehen hatten bereits zwei Tage zuvor Uschi Klink Platz 4, Irene Kollig Platz 12, Friedel Heinen Platz 11 und Jos Hummer Platz 22 in der jeweiligen Klasse geholt.

Leichtathletik: Klink und Hummer gewinnen Geher-Titel



Ursula Klink.

TV-FOTO:
ARCHIV/HOLGER TEUSCH

Ahlen. Um fast eine Minute hat sich die Triererin Ursula Klink bei den Westdeutschen Meisterschaften im Straßengehen auf der Zehn-Kilometer-Distanz verbessert. Die 65-Jährige bewältigte die Strecke in exakt einer Stunde und neun Minuten und siegte damit überlegen in der Altersklasse W 65 (65 bis 69 Jahre).

Im Gesamtklassement belegte die Geherin von der LG Pronsfeld-Lünebach den siebten Platz. Noch flotter unterwegs war Klinks gleichaltriger Vereinskamerad Jos Hummer in 1:03:12 Stunden. Der in Mertesdorf lebende Luxemburger siegte damit in der Altersklasse M 65. *teu*

Erfolgreiche LG Pronsfeld



Die LG Pronsfeld-Lünebach war mit neun Läufer/innen bei der Bit-Cup Ehrung für das Jahr 2010 vertreten - so viele Sportler wie noch nie. Jeweils unter die ersten fünf in ihrer Klasse kamen Waltraud Holper, Irene Kollig, Gudrun Schroth, Patrik Gillenkirch, Sebastian Simmen, Guido Leonardy, Dieter Burmeister und Karl-Heinz Schröder. Eine besondere Auszeichnung erhielten Karl-Heinz Schröder und Albert Thiex dafür, dass sie an allen neun Wertungsläufen teilnahmen. Unser Foto zeigt die erfolgreiche LG Mannschaft - es fehlt Irene Kollig.